

Neuer Mann an die Spitze gewählt

Personalie Daniel Märkisch ist der Vorsitzende der CDU-Mittelstands- und Wirtschaftsunion.

Von MOZ

Frankfurt. Der Rechtsanwalt Daniel Märkisch ist kürzlich zum neuen Vorsitzenden des Frankfurter Kreisverbandes der Mittelstands- und Wirtschaftsunion (MIT) der CDU gewählt worden. Die MIT ist eine wirtschaftspolitische Vereinigung innerhalb der CDU/CSU, die sich insbesondere für die Interessen kleiner und mittelständischer Unternehmen einsetzt. Sie versteht sich als netzwerkorientierter Verband, der wirtschaftspolitische Positionen entwickelt, die Perspektiven des Mittelstands in politische Debatten einbringt und als Ansprechpartner zwischen Politik und Wirtschaft fungiert. Der Frankfurter Kreisverband der MIT zählt derzeit 16 Mitglieder.

Märkisch kündigte an, dass sich die MIT künftig verstärkt mit der Wirtschaftspolitik vor Ort befassen werde. Schwerpunkte sollen dabei die Verbesserung der Rahmenbedingungen für kleine und mittlere Unternehmen, der Abbau von Bürokratie sowie die Förderung der lokalen Wirtschaftsentwicklung sein. Besonders wichtig sei ihm die enge Vernetzung zwischen Unternehmern und Politik. Bei einer der nächsten Veranstaltungen plant die MIT, sich mit der haushaltspolitischen Situation der Stadt Frankfurt auseinanderzusetzen. Gemeinsam mit Professoren der Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät der Europa-Universität Viadrina, die zu diesem Thema Bachelorarbeiten betreut haben, sollen die aktuellen finanziellen Herausforderungen der Stadt diskutiert werden.